

Die Einschränkungen bei der Verwendung der Sportpauschale sind bereits Gegenstand der Beratungen im Haupt- und Finanzausschuss am 08.09.2010 und im Stadtrat am 15.09.2010 gewesen. Insoweit wird hierauf verwiesen.

Die Verwaltung erläutert die Vorlage und erklärt, dass die erbetene Stellungnahme des Städte- und Gemeindebundes noch nicht vorliege.

Hierzu erklärt der Bürgermeister, dass das Thema Skateranlage für ihn nach wie vor relevant sei, evtl. müssen andere Gestaltungs- und Finanzierungsmöglichkeiten gesucht werden.

Nachrichtlich:

Die erbetene Stellungnahme des Städte- und Gemeindebundes NRW ist am 10.12.2010 eingegangen und wird dem Protokoll als Anlage beigelegt.